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令和４年度 

第２３回豊頃町農業委員会総会議事録 

 

１．開催日時 令和４年７月２１日（木）午後１時２０分～午後１時５０分 

 

２．開催場所 豊頃町役場４階 委員会室 

 

３．委員の出欠  出席  １３ 人  欠席  １ 人 

 

 

 

  

 

４．議事日程 議案第１号 農業振興地域整備計画の変更に関する意見について 

                             

５．臨 席 者  

 

６．事 務 局 林谷一徳事務局長 寺本恭啓事務局次長 佐藤ひとみ事務員 

 

７．署名委員 議席 ４ 番 根 本 篤 和 議席 ５ 番 松 﨑 文 一 

議席 氏  名 出欠 議席 氏  名 出欠 

１ 遠 藤 秀 徳 出 ８ 相 澤 和 幸 欠 

２ 山 﨑 仁 志 出 ９ 門   茂 子 出 

３ 河 崎 正 己 出 １０ 山 田 雅 江 出 

４ 根 本 篤 和 出 １１ 加 島 富 浩 出 

５ 松  﨑 文 一 出 １２ 熊 野 信 夫 出 

６ 川 口 亜矢子 出 １３ 村 上 浩 保 出 

７ 泉   信 之 出 １４ 井 下 睦 男 出 
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局 長 

 

 

 

 

 

 

局 長 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

局 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 皆さんお忙しい中、ご出席をいただきありがとうございます。 

 本日の総会開催にあたりまして、8番相澤委員から欠席する旨、連絡があ

りましたので、報告させていただきます。 

それでは、定刻時間より少し早いですが、皆さん揃いましたので、只今か

ら第 23回農業委員会総会を開催致します。 

 それでは、農業委員会憲章を朗唱しますので、ご起立願います。 

 

（豊頃町農業委員会憲章を朗唱する） 

 

 ありがとうございました。ご着席下さい。 

 それでは、ここで井下会長からご挨拶を頂きます。 

 

（挨拶趣旨） 

  委員のみなさんには、何かとお忙しい中、本日の総会にご出席いただき

まして大変ありがとうございます。 

 ７月に入り、毎日毎日ぐずついた天候が続いております。 

 今日は、一転して十勝らしいさわやかな天気となってございますが、予報

では、また、週末もう一雨あるような予報で、その後は、週刊天気予報を見

ますと、晴れマークが続いてくるのかなと思われます。天候が悪く、作物的

には、雨をもらい、気温もあるので、成長しているように見えますが、管理

作業等の予定が進まず畑作農家にとっては、大変ではないかと思っており

ます。酪農関係の方も、コントラの切込み作業の方は順調に終わったわけで

すが、その後の乾燥・ラップ等の一番牧草の収穫がほとんど、この天気で進

んでおらず、こんな年もめずらしいと思っております。いずれにしても今月

末から、麦の収穫作業等が始まるのではないかと思っております。 

 本来であれば、帯広近郊ですと始まっていてもおかしくないのではない

かと思いますが、本町におかれましても、本日、麦作振興会の方で麦の畑を

見て回っているようです。月末頃には、本町もスタートするのではないかと

思います。また、皆さん報道でもご存じの様に、コロナの方が全国的に感染

拡大してきました。以前の様な、行動制限は無いと思いますが、コロナにか

からない様に基本の感染対策を、十分にして仕事をしていただきたいと思

います。本日の総会も先月同様、案件は少ないですが、予定もございますの

で、早速、総会の方を始めさせていただきたいと思いますのでよろしくお願

いします。 

 

 ありがとうございました。 

それではこの後は、井下会長の進行によりを進めてまいります。よろしく

お願いします。 

 

それでは、議事録署名委員の指名をさせて頂きます。議席番号 4番 根本

篤和委員、5番 松﨑文一委員にお願いしたいと思いします。 

それでは、事務局から経過報告等をお願いします。 
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局 長 

 

議 長 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

次 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

委 員 

 

 

 

議 長 

 

 

 

（経過報告書により報告をする。） 

  

はい。只今の経過報告等ございましたが、何かご質問等ございませんか。 

 

 ありません。 

 

はい。無いと言うことですので、議事に入らせていただきます。 

議案書 1 ページになります。議案第 1 号「農業振興地域整備計画の変更

に関する意見について」を議題といたします。事務局「番号１番」の説明を

お願いします。 

 

議案第 1 号「農業振興地域整備計画の変更に関する意見について」ご説

明いたします。 

このことについて、次により豊頃町長から農業振興地域の整備に関する

法律施行規則第 3 条の 2 第 2 項の規定により諮問がありましたので、農業

委員会等に関する法律第 38条第 1項の規定により意見を附したいのでご審

議願うものです。 

それでは、議案書 2 ページをお開きください。まず 1 番及び 2 番の共通

事項についてご説明いたします。申請目的は農家住宅建設のため。現在の用

途区分は畑ですが、変更し農用地区域から除外するものです。農地に農家住

宅を建設するには、農地法の転用許可についても必要になりますが、農業振

興地域整備計画を変更することが転用許可の前提条件であることから、先

にご審議願うものです。 

それでは、「番号 1番」です。土地の表示は二宮    番地 で、地目

は公簿、現況共に畑、面積は 884㎡です。変更申出者は、茂岩栄町   番

地       さんです。 

位置図については 3ページ、4ページに配置図・求積図を、5、6ページに

建物の平面図、立面図を添付していますのでご確認ください。 

以上で「番号 1番」の説明を終わります。 

 

はい。只今、事務局から説明がございましたが、この件についきましては、

7 月 11 日に現地調査を実施しております。地元委員であります遠藤代理の

方から説明をお願いします。 

 

はい 1番です。只今、事務局からご説明があった通り、住宅建設による変

更でありまして、周辺農地にも、何ら問題ございませんので、ご審議のほど、

よろしくお願いします。 

 

 只今、遠藤代理からご説明がありましたが、この件について何かあれば、

受け賜わりたいと思いますがございませんか。 
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委 員 

 

議 長 

 

 

次 長 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

委 員 

 

 

 

議 長 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

次 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ありません。 

 

はい、無いということですので、このように決定させていただきます。続

きまして、「番号 2番」の説明をお願いします。 

 

はい、「番号 2 番」についてご説明致します。議案については、2 ページ

目です。土地の表示については、礼文内  番地 及び  番地 で、地目

は公簿、現況共に畑で、面積は合計で 363 ㎡です。変更申出者は茂岩栄町  

番地     さんとなります。 

7 ページに申請位置図を、8 ページに配置図、9、10 ページに建物の平面

図、立面図を添付していますのでご確認ください。 

以上で番号 2番の説明を終わります。 

 

只今、事務局から説明がございましたが、この件につきましても、7月 11

日に現地調査を実施しております。地元委員であります山﨑委員から説明

をお願いします。 

 

はい、2番です。内容等は、事務局の説明の通りでございます。遠藤亘さ

んが、新しく新築の住宅を建てるということで、場所等におきましても、問

題は無いと思いますので、ご審議のほどよろしくお願いします。 

 

只今、山﨑委員から説明がありましたが、この件について何かあれば受け

賜りたいと思いますが、ございませんか。 

 

ありません。 

 

はい。無いということですので、このように決定させていただきます。本

日の議案の審議は以上となります。事務局から連絡事項等がございます。 

 

 はい。皆さんのお手元に資料といたしまして、利用権を設定、賃貸借した

農地の終期、更新の通知をお渡ししております。担当地区で、今年農地の更

新が無い方については、配布しておりません。こちら、担当地区で利用権の

設定を行っている農地の内、令和４年中に賃貸借期間が、終了する農地につ

きまして、みなさんの担当地区の農地を一覧表にして、お渡ししておりま

す。ご確認のほどお願いします。なお、利用者及び土地の所有者の方には、

８月２６日までに農業委員会事務局及び地元の農業委員さんに連絡して頂

けるよう依頼しておりますので、ご対応のほどよろしくお願いします。な

お、今年から一覧表の中に土地所有者の他案件の終期も追加しております。

土地所有者の中には、毎年更新の終わる期間がばらばらで賃貸されている

方もいらっしゃると思いますので、もし相談とかあれば、終期を合わせたほ

うがいいのではないかと思いまして、追加しております。私の方からは以上

です。 
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議 長 

 

委 員 

 

議 長 

 

委 員 

 

局 長 

 

 

 

会 長 

 

   

 只今、事務局からの報告でご質問等ある方はおりますか。 

 

 ありません。 

 

他に何かございますか。よろしいですか。 

 

はい。 

 

以上をもちまして本日の総会を終了させていただきます。 

閉会にあたり、井下会長からご挨拶をいただきます。 

 

（閉会の挨拶） 

はい。本日、予定しておりました案件、皆さんのご協力をいただきまして、

全て、終了することができました。先ほども申しましたが、いままだで天気

がぐずついた分、来週からは、天候に恵まれて収穫作業、管理作業等が順調

にいくことを願って、簡単ですけども、閉会にあたり挨拶とさせていただき

ます。大変今日はご苦労様でした。ありがとうございました。 

 

閉 会 

 

 


